

Die Kandidat*innen der EVG stellen sich vor: **Sabine Bettenbühl**

EVG
wählen



Wer bin ich:

Ich heiße Sabine Bettenbühl, bin 59 Jahre alt und gebürtige Dortmunderin. Mein Beruf ist meine Berufung. So bin ich seit meiner Ausbildung im Bereich Recht tätig; die letzten 17 Jahre davon bei der BAHN-BKK im KCV.

Meine Beweggründe, mich zur Wahl zu stellen:

Ich will weiter aktiv für alle Kolleg*innen an den Prozessen und Herausforderungen der Arbeitswelt teilnehmen und mitwirken. Ich scheue mich dabei auch nicht, Unangenehmes anzusprechen und bin bestrebt, eventuelle Konflikte in für alle Seiten gute Lösungen umzuwandeln.

Meine Ziele dabei:

Mir ist wichtig, in Zeiten von Wandel und Digitalisierung die Interessen meiner Kolleg*innen bestmöglich zu vertreten. Insbesondere die Vereinbarkeit von Beruf und Familie, bspw. auch nach „Corona“ die Nutzung von Homeoffice-Arbeitsplätzen, und vieles andere mehr voranzutreiben. Daneben möchte ich alle Kollegen gerne auffordern, unsere EVG-Gemeinschaft zu erweitern, denn nur gemeinsam sind wir stark.

Sabine Bettenbühl

FÜR
UNS HEUTE
FÜR UNSERE
ZUKUNFT

PERSONAL
RATSWAHL
2020



Wir leben Gemeinschaft